



1 juin 2022

5 rue de Saint Omer
59000 Lille
lille@ldh-france.org
Personne chargée du dossier : Jean François Bonhomme
jfbonhomme@yahoo.fr

LETTRE OUVERTE A LA DIRECTION DU GROUPE MULLIEZ

à l'attention de la direction de l'Association familiale Mulliez
19 rue de Barbieux - 59100 ROUBAIX

Objet : Cessation de toute activité du groupe Mulliez en Russie

Mesdames, Messieurs,

Nous nous référons

- à notre précédente lettre ouverte datée de mars 2022 sur le même thème
- à l'évolution des situations militaire et politique en Ukraine et en Russie depuis l'invasion de celle-là par l'armée russe le 24 février 2022.

Il est désormais parfaitement documenté que des forces de l'armée russe ont commis et continuent de commettre en Ukraine ce que le droit international nomme précisément « crimes de guerre ».

Il est également avéré que les enquêtes à venir montreront que des forces russes se sont livrées et se livrent à des « crimes contre l'humanité ».

Il est parfaitement documenté que le pouvoir russe continue de s'attaquer à la liberté d'expression de ses citoyens et a mis fin à la liberté de la presse en Russie, que s'exerce quotidiennement une brutale répression contre tout(e) opposant(e) à sa politique d'agression.

Dans ces conditions, considérant que le fait de poursuivre des activités industrielles ou commerciales en Russie contribue au financement du régime et donc au financement de la guerre en cours en Ukraine et à l'étouffement des libertés en Russie, il importe d'y mettre fin sans délai.

C'est pourquoi nous réitérons le soutien sans réserve de la Ligue des Droits de l'Homme à la demande expresse de la présidence ukrainienne que le groupe Mulliez cesse toutes ses activités en Russie.

Nous avons noté comme une décision positive le retrait de la firme Décathlon, nous demandons celui des firmes Leroy Merlin, Auchan, et de toute autre entreprise gérée par le groupe.

Ce qui constitue sans doute une décision difficile pour votre groupe contribuera, avec les nombreuses autres actions en cours de la part des acteurs économiques, à rétablir la paix en Ukraine, et à la fin de la chasse aux opposants russes.

Nous serons attentifs aux suites que vous voudrez bien donner à ce courrier, et dans l'attente de vous lire, nous vous prions, Mesdames, Messieurs, d'agréer nos salutations pacifistes et républicaines.

Pour la section LDH de Lille
Emmanuelle Jourdan Chartier
Présidente



références:

- lettre ouverte de la section de Lille LDH en date de mars 2022
- résolution du 15/04/22 de la Fédération Internationale des Droits de l'Homme - <https://www.fidh.org/fr/regions/europe-asie-centrale/ukraine/guerre-ukraine-resolution-fidh>
- rapport publié par Amnesty International le 6/5/22 - <https://www.amnesty.org/fr/latest/news/2022/05/ukraine-russian-forces-must-face-justice-for-war-crimes-in-kyiv-oblast-new-investigation/>